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ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE PRESIDENTE CASTELLO BRANCO

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ATA N° 2.021
Aos 15 (quinze) dias do mês de dezembro do ano de 2.015 (dois mil e quinze), às

17h15min, na Sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores do Município de

Presidente Castello Branco, Estado de Santa Catarina, reuniram-se em 44ª Sessão

Ordinária, durante o 4º Período Ordinário, do 3º ano Legislativo, da 12ª Legislatura, os

Vereadores da atual legislatura, a saber: ADELMO JOSÉ ZANESCO/PSDB, ADEMIR PEDRO

TONIELO/PT, ITALVINO FRANCISCO MIOTTO/PSD, JAIRO MATTIOLLO/PP, JARLEI LUIS

TONIELO/PP, NEIVA KLEMANN TONIELO/PMDB, ROBERTO ALBARA/PSD, VALDIR DAL

BELLO/PSDB E SIRLENE M.Z. FRIGO/PMDB. Foi verificada a presença de todos, e

confirmada a existência de “quorum”. O Senhor Presidente cumprimentou os Senhores

Vereadores e ao proferir as palavras “INVOCAMOS A PROTEÇÃO DE DEUS PARA

DECLARAR ABERTA A PRESENTE SESSÃO”, declarou aberta a Sessão. DO EXPEDIENTE: 1)

O Senhor Presidente pediu para que os Vereadores assinassem o livro de presenças e a

ficha de inscrição para o uso da palavra livre. 2) O Senhor Presidente solicitou para a

Segunda Secretária, Vereadora Neiva Klemann Tonielo/PMDB para que fizesse a leitura

da ata da sessão anterior. Ato contínuo, submeteu a ata da sessão anterior, de n°

2.020 (dois mil e vinte), de 08 (oito) de dezembro de 2015 (dois mil e quinze) para

deliberação plenária, sendo colocada em discussão e votação. Encerrada a

discussão a ata foi colocada em votação, sendo aprovada unanimidade. 3) Pelo Sr.

Presidente foi concedida a palavra para a Segunda Secretária, Vereadora Neiva

Klemann Tonielo/PMDB para que procedesse às leituras das correspondências

recebidas e enviadas, e demais expedientes, conforme segue: A) Ofício nº

25/CMDCA/2015, de 15/12/2015, oriundo do Conselho Municipal dos Direitos das

Crianças e Adolescentes de Presidente Castello Branco/SC, que solicita o espaço da

Câmara de Vereadores no dia 10/01/2016, para a posse dos conselheiros tutelares

eleitos em 04/10/2015. B) Ofício nº 0522/2015, de 15/12/2015, oriundo do Poder

Executivo Municipal, que encaminha diários de operações de equipamentos

recebidos por doação do Governo Federal através do Programa PAC2. C) Mensagem

nº 038/2015, de 14/12/2015, oriunda do poder Executivo Municipal, que encaminha o

Projeto de Lei nº 038/2015, de 14/12/2015, que mantém benefícios sociais e financeiros

a entidades que nominam e dá outras providências. D) Mensagem nº 039/2015, de

14/12/2015, oriunda do poder Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº

039/2015, de 14/12/2015, que autoriza a realização de despesas com as festividades

alusivas ao 52º aniversário de emancipação político-administrativa do Município de

Presidente Castello Branco/SC. E) Mensagem nº 040/2015, de 14/12/2015, oriunda do

poder Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº 040/2015, de

14/12/2015, que autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar despesas com a
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realização dos campeonatos municipais de bocha e bolão. DA PALAVRA LIVRE: O

Vereador Ademir Pedro Tonielo/PT inscreveu-se previamente para a palavra livre e fez

uso da mesma nos termos seguintes: Comprimento o Sr. Presidente e os nobres colegas

Vereadores as Vereadoras os visitantes Tiago e a esposa do Vereador Valdir,

funcionários desta Casa. Como hoje é a última sessão ordinária do ano, eu queria aqui

deixar um registro de agradecimento a todos os eleitores de Presidente Castello

Branco, a população em geral. Pelo apoio que nós recebemos neste ano e dizer que

foi um ano um pouco difícil, com bastante chuva, muita coisa aconteceu. Mas temos

que ter o pensamento sempre positivo, e vamos superar tudo isso pois esperamos que

2016 seja bem melhor. Eu tenho certeza que vai ser um ano de bastante vitória, de

bastante conquistas. Eu acho que a população vai ter um ano bem melhor do que

este ano que se passou. Quero dizer aos nobres colegas vereadores que também

fizemos um trabalho em conjunto. Não sei se valeu muito a pena, pois acho que

tivemos coisas negativas que também a população esperava. Mas enfim dizer aos

nobres colegas que se errei em alguma situação peço desculpa. Tenho certeza que

fizemos o possível para fazer aquilo que é o nosso dever e a nossa obrigação. Então

neste ano que vem por ser um ano político, devemos manter a tranquilidade de cada

um. Mas assim acho que devemos debater mais as coisas, os assuntos em geral

porque muitas vezes a gente só concordar com tudo não dá. Os interesses da

população ficam para trás. E nós devemos que fazer um raciocínio do que se passou e

pensar no que vai vir pela frente. E devemos tomar a posição e fazer aquilo que é o

nosso dever e ir buscar aquilo que é para a população, e não de alguém. Assim quero

deixar um abraço a todas as pessoas do município, como citei os vereadores. E dizer

que da parte do poder Executivo ficou muita coisa para ser feito. Eu vim aqui pedindo

neste ano, e a gente viu que o atendimento não foi aquilo que a gente esperava. A

entrada do Vilmar de Moura e do Ari Tapparo, ela vai receber a aposentadoria de

tanto que a gente pediu, ela quase se aposenta de tanto que venho pedindo. E

gente o que foi feito lá é uma vergonha Estadual, Federal e Nacional, pois nem de

avião não dá para passar. Mas enfim isso é um atendimento que um agricultor de

grande porte, que é o Ari Tapparo que estava aí recebeu neste ano. E o Vereador que

representa ali que fui eu que lutei e batalhei não consegui uma pequena obra dessas,

imagina qual é o respeito que a gente tem de uma administração desta. Mas enfim

não é só isso como o encanamento da água que há doze anos atrás, teve debates

falando que 100% da população teria água encanada. Se passa quatro, cinco, seis,

oito, dez, doze anos, uma dúzia de ano, e nada do encanamento da agua. Ou seja,

40% à 45% da população tem agua e o resto estão ainda esperando. Será que

devemos continuar assim porque quem está sofrendo e sem agua sabe da

dificuldade. Então são coisas que temos que debater em conjunto, mais adiante os

Vereadores e levar a frente e que isso seja feito, porque a gente concorda com tudo e
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nunca vai ser feito. Enfim não é com todos os vereadores como eu falei, mas deixo o

meu sentimento aqui porque isso aconteceu. Também a estrada que dá acesso a

Filadélfia, é uma estrada de grande movimento, tá lá não foi reaberta não foi feito

nada. Temos reclamações do trator de esteira que foi conseguido através do Governo

Estadual do recurso do Fundo do Governo Federal, mais 100 mil reais do Deputado

Saretta e até agora se não me engano só atenderam três ou quatro famílias até

agora. Sabendo que passamos sete ou oito anos sem trator. O trator veio e é quatro

anos que está aí e só atendeu três ou quatro famílias até agora, pouco dias, porque

está se aproximando a política. Gostaria que os políticos fizessem o trabalho nos seus

quatro anos de mandato não só no último ano. É assim que acontece na vida das

pessoas. Quero agradecer os nobres colegas vereadores os companheiros, e pedir

desculpas de alguma coisa. Que Deus dê um ano de 2016, muito bom para cada um

de nós e poder viver em paz. Cada um de suas famílias tenham muita saúde. E desejar

um feliz Ano Novo a todos e até o próximo ano, porque este ano não tem mais

palavra livre. Finalizando o vereador agradeceu e encerrou o seu pronunciamento. O

Vereador Jairo Mattiollo/PP inscreveu-se previamente para a palavra livre e fez uso da

mesma nos termos seguintes: Comprimento o Presidente a colega Neiva e a colega

Sirlene e demais os Vereadores o Dr. a funcionária Kelin e o visitante Tiago e a esposa

do Valdir. Por ser a última sessão Ordinária, e por não ter mais a palavra livre. Só

gostaria de deixar um registro que esse ano que passou, se eu ofendi algum colega eu

peço desculpa. Porque não sou perfeito, e prefeito só tem um, Deus. Cada um tem

seus defeitos, mas talvez eu enxergo o defeito dos outros e não os meus. Então se eu

ofendi alguém foi sem querer. Peço desculpas. Assim também o Dr, Grigolo sempre foi

atencioso, a Kelin e os visitantes também o Tiago que vem aqui seguido. Ao Dr, Grigolo

e sua família, a vossa excelência tenha um Feliz Natal e um Feliz Ano  de 2016, e toda

sua família. A Kelin e sua família ao visitante Tiago e a esposa do Valdir, e todos os

amigos e colegas. Que 2016, Deus de muita saúde. Finalizando o vereador agradeceu

e encerrou o seu pronunciamento. A Vereadora Neiva Klemann Toneillo/PMDB,

inscreveu-se previamente para a palavra livre e fez uso da mesma nos termos

seguintes: Comprimento o Presidente da casa os nobres colegas Vereadores os

funcionários, e os visitantes. Quero deixar meu registro hoje que foi uma batalha muito

grande minha que já faz muito tempo que eu vinha batalhando por isso. Que a

comunidade de Linha Taquaral, vinha pedindo a diretoria também, estavam pedindo

pois eles precisavam de um auxilio para a ampliação dos banheiros do centro

comunitário que é também o Centro Cultural. Então a gente vinha trabalhando com a

Vandira, já há muito tempo tivemos que mudar o estatuto. Ainda na época o

presidente era o Krombauer. Graças a Deus, hoje nos conseguimos porque sabemos

que a lei ela exige muito. Então tudo foi feito com muito cuidado para que tudo desse

certo. O prefeito me repassou que ele vai conseguir passar até 50 mil reais para o
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centro comunitário de Linha Taquaral. Que são destinados para fazer a reforma geral

e a construção do sistema sanitário e acessibilidade do referido centro. Então mais

uma vez fiquei muito feliz, posso dizer que hoje vou fechar com chave de ouro, pois

era um sonho meu. Tanto da comunidade também. Quero agradecer ao prefeito

porque se empenhou e batalhou para que esse recurso conseguisse sair. Quero

desejar aos nobres colegas vereadores um Feliz Natal e um Feliz Ano Novo de 2016.

Quero pedir desculpa se em algum momento ofendi alguém, pois essa não foi a

minha intenção. Desejar a todos que tenham um Feliz Natal com muita paz, saúde e

esperamos que no ano que vem a gente possa continuar com a mesma serenidade e

como a gente está bastante hoje. Finalizando o vereador agradeceu e encerrou o seu

pronunciamento. O vereador Roberto Albara/PSD inscreveu-se previamente para a

palavra livre e fez uso da mesma nos termos seguintes: Comprimento o Presidente da

mesa os nobres colegas Vereadores o  assessor jurídico a nossa  funcionária Kelin e os

visitantes. E dizer que este ano de 2015 foi bom, foi feito bastante obras que agora

estão sendo concluídas. A administração está de parabéns pelo trabalho que vem

fazendo em nosso município. E pedir desculpas aos colegas vereadores aos

funcionários se alguma vez neste ano 2015, se a gente errou. Peço desculpas. Talvez

não foi conseguido alcançar o objetivos de cada um. Mas talvez  não foi possível a

fazer tudo neste ano de 2015. Quero desejar a cada um de vocês vereadores e

familiares um Feliz e Santo Natal. E a toda a população de Presidente Castello Branco

e a todo o município um Feliz Natal e um próximo 2016, cheio de amor, paz, amizade.

Esses são os meus votos. Finalizando o vereador agradeceu e encerrou o seu

pronunciamento. DA ORDEM DO DIA: Em primeira e última discussão e votação o

Projeto de Lei nº 037/2015, de 08/12/2012, em regime de urgência, que abre créditos

suplementares com recursos oriundos da anulação parcial e/ou total de dotações

orçamentárias vigentes, do Poder Legislativo Municipal. Encerrada a discussão foi

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. DO ENCERRAMENTO DA

SESSÃO: Considerando-se o caráter de urgência do Projeto de Lei nº 037/2015, de

08/12/2012, bem como a entrada dos Projetos 038/2015, 039/2015 e 040/2015, ambos

em caráter de urgência, convoco os Nobres Colegas Vereadores para realização de

duas Sessões Extraordinárias a realizarem-se no dia 16/12/2015 (quarta feira), a primeira

as 17h15 e a segunda as 19h15, com as seguintes pautas:

Primeira sessão extraordinária:

a) Leitura e aprovação da ata da sessão anterior.

b) Em segunda e última discussão e votação o Projeto de Lei nº 037/2015, de

08/12/2012, em regime de urgência, que abre créditos suplementares com recursos

oriundos da anulação parcial e/ou total de dotações orçamentárias vigentes, do

Poder Legislativo Municipal.
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c) Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei nº 038/2015, de 14/12/2015, que

mantém benefícios sociais e financeiros a entidades que nominam e dá outras

providências.

d) Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei nº 039/2015, de 14/12/2015, que

autoriza a realização de despesas com as festividades alusivas ao 52º aniversário de

emancipação político-administrativa do Município de Presidente Castello Branco/SC.

e) Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei nº 040/2015, de 14/12/2015, que

autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar despesas com a realização dos

campeonatos municipais de bocha e bolão.

Segunda sessão extraordinária

a) Leitura e aprovação da ata da sessão anterior.

b) Em segunda e última discussão e votação o Projeto de Lei nº 038/2015, de

14/12/2015, que mantém benefícios sociais e financeiros a entidades que nominam e

dá outras providências.

c) Em segunda e última discussão e votação o Projeto de Lei nº 039/2015, de

14/12/2015, que autoriza a realização de despesas com as festividades alusivas ao 52º

aniversário de emancipação político-administrativa do Município de Presidente

Castello Branco/SC.

e) Em segunda e última discussão e votação o Projeto de Lei nº 040/2015, de

14/12/2015, que autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar despesas com a

realização dos campeonatos municipais de bocha e bolão.

Agradeço a presença de todos e encerro a presente sessão.

VEREADORES: ____________________________ _________________________

____________________________ ________________________

___________________________ ________________________

______________________________

Roberto Albara
Presidente

Italvino Francisco Miotto
Primeiro Secretário


